05/11/2024 Audiencia 320.543 Sección: NACIONAL \$3.056.984 Tirada: 126.654 Frecuencia: SEMANAL

\$20.570.976 Difusión: 126.654 Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 14,86%

Segunda vuelta de gobernadores:

Fecha

Vpe pág:

PC apoyará a Claudio Orrego, pero analistas debaten sobre si le ayuda

Expertos plantean que debe apuntar a votantes que anularon o dejaron en blanco.

M. MATHIEU

Durante la mañana de ayer, el candidato a gobernador RM Claudio Orrego sostuvo que "la izquierda no me dio su apoyo para ser el candidato único. El FA me lo dio el día después de inscribir mi candidatura, cuando ya tenía las 26 mil firmas. Soy una persona que juntó sus filas, soy un candidato independiente"

Solo un par de horas después, el timonel del PC, Lautaro Carmona, oficializaba en Radio Infinita su apoyo hacia Claudio Orrego para esta segunda vuelta de gobernadores regionales, donde disputará el cargo con Francisco Orrego (RN). Sin embargo, analistas prevén que dicho apoyo no necesariamente podría serle de utilidad al candidato ex demócrata cristiano. Por ejemplo, Narco Moreno, analista de la U. Central, explica que "probablemente ese apoyo ya está en el 38% que votó a Claudio Orrego en primera vuelta (...) Necesita crecer en sectores de centro y derecha donde obtuvo baja votación. También debe buscar conquistar a los que no fueron a votar (970 mil) o marcaron nulo (470 mil) o blanco (301 mil) en la RM".

Por el contrario, el especialista de la U. de Talca Mauricio Morales menciona que "ninguna clase de apoyo le resta en estas circunstancias a Claudio Orrego (...). Lo que necesita para quedarse con la gobernación de la RM es precisamente aumentar la brecha que tiene



Claudio Orrego, candidato a gobernador por la Región Metropoli-

con Francisco Orrego en los segmentos populares en que los partidos de izquierda de la RM hoy registran un mayor predominio"

Así, explica que "el hecho de que el Partido Comunista hoy esté respaldando a Claudio Orrego bajo ninguna circunstancia le resta, sino que le suma. El PC no es fuerte en aquellas comunas en las que Francisco Orrego venció a Claudio Orrego; Lo Barnechea, Vitacura, Las Condes. Pero el Partido Comunista sí puede hacer mucho por Claudio Orrego en comunas como Lo Espejo, Recoleta, junto con la base de concejales y consejeros regionales que el PC eligió".